

います。これらは中長期  
営繕計画の中に入つてい  
ます。これらが終わると  
設備関係など大きい工事  
はなくなります。鉄部の  
塗装（5～6年）、外壁  
の塗装（12年）は年数で

●破壊の程度にもよりますが、建て直しを保険でしますと最高でも半分しかできません。保険料も相当高いので、建て直すときに考えた方が良いのです。



総会が終わり、今年度はすでに始まっています

## 加藤理事長インタビュー

●地震時水の確保はされていますが、備品の蓄えはしないのですか。

●2000人以上いますので備品をどこに置くかという問題がでてきます

日商岩井マンションさん

地は30Aを上限としています  
が、40Aにする工事はしないので  
しょうか●東京電力から各棟に入  
っている電線、電気幹線とい  
うのですが、これを太くしないとアップ出来

農業栽培等に気配りしながらやっているが、どうも坂戸市は雨量が少ないようだ。折角育てた野菜が水不足で枯れないようだと心配りの日々がある。(松)

無事終わって良かったと  
思っています。今回の総  
会では、普通議決に加え  
特別議決を提起していま  
したが、すべて承認いた  
だきました。個別の課題  
はありますが、大きい工  
事は、大体ケリがついた  
と言えます。今年はガス  
管工事として各棟の飛び  
込み部分の交換、後は各  
棟に通じる電気幹線の取  
替えをそろそろ時期的に  
はやうなくてはと思つて

**総会が終わ**問題が発生します。保険加入していくらと思うのですが。

A photograph showing a man and a woman seated at a table in what appears to be a community center or office. The man, on the left, is wearing a light-colored shirt and glasses, looking down at some papers. The woman, on the right, is wearing a dark green patterned top and has her hands clasped near her chin, looking towards the man. They are surrounded by papers, pens, and a small container holding various items like pens and markers. Large windows in the background provide natural light and a view of trees and a building outside.

加藤理事長インタビュー

分の半分4分  
になるので、  
無理です。例え  
んになると倍に  
一万円以上を毎  
になります。

起ころか予測  
お金もブール  
方がいいので  
思います。

より強く出来ていて残つ  
ていたということです。  
各棟の構造は違いますが  
構造自体は心配していま  
せん。この地域は埼玉県  
の防災センターで坂戸地  
域の断層を見ると、5強  
ぐらいまでで収まると目  
られています。

一電気工事のことでお聞  
きしたいのですが、当用

して何を植えるか、どの野菜を時くかと考るのも楽しい事だ。天候や害虫の影響でうまくいくとは限らない。農業の大変なことが良く理解できるようになつた。しかし、うまくいって収穫出来た時には嬉しくなる。新鮮な野菜が何時でも食べられるからだ。特に採りたてのさや、いんげんや、とうもろこし、枝豆等などは最高だ。有機肥料、無

— 第34回通常総会から  
2カ月が経過したのです  
が今年の総会の感想はい  
かがでしたか。

●大規模修繕が2年にわ  
たり続いて皆さんにもい  
ろいろご協力いただきま  
した。駐輪場は竣工まで  
もう少し掛かりますが、

●入つております  
—地震により建物にヒビ割れ等生じた場合金額の  
保険は加入しておりますが、地震保険には加入しないのですか。

● 建て直す場合、各自の負担金額が生じてきますが、その時どのように考えていますか。

●当団地は昭和54年築  
で、法律が変わったのは  
昭和56年からで、耐震構  
造になつていません。火  
災保険は建て直しする建  
物の半分の計算でしてい  
ます。一度に棟全体が火  
災になるとは考えていま

用で加入しています。全  
部入ると大きな金額にな  
ると思います。

2000人分は出来ませんし、例えば500人分だとどのように配分するか考えなければなりません。3日分と言いますが各家庭で備えていただければと思います。阪神大震災の時は当団地と同じ建物は、一般マンションではいつでも、畠は休耕地を借りてやつており自分の土地ではない。健康が万全ではないので、気楽にやつているが放つてしまふ。雑草の成長が早いので、行かずにはおれなくなる。時期を考慮



《発行所》  
若葉台  
第一住宅管理組合  
坂戸市千代田4丁目7番30号  
電話 049-283-7950  
メール:kanri@wakaba1.com  
<http://www.wakaba1.com/>



つたのですが、一部分（一棟）の建て直しは出来ないで。するのなら全部一緒にしないとならないです。

せん。耐火建築物ですの  
で、実際に火災になつた  
場合4分の1なり6分の  
1ぐらいでしょう。保険  
からは共用部分のみが該  
当し、各戸内部はそれぞ  
れの家庭でお願いします  
その条件で半分どけの費

は備蓄倉庫を建てている  
ようです。規模にもよる  
と思いますが、2000  
人以上の備品をどこに置  
くか・・・?。各家庭で  
備えていただければと思  
います。備蓄倉庫を作つ  
て、今申上げてようこ  
うです。規模による  
ことは、結構な時  
にはアルバイト等も  
していただが、数年前  
に健康を害してから  
はやることがなくな  
り家庭菜園のみで時

## 文字摺草

退職してから大分たつた。健康な時にはアルバイト等もしていたが、数年前に健康を害してからはやることがなくなり家庭菜園のみで時間を使ふようになった。とはいっても、畑は休耕地を借りてやつており自分の土地ではない。健康が万全ではないので、気楽にやつているが放つておくと雑草だらけになってしまう。雑草の成長が早いので、行かずにはおれなくなる。時期を考慮して何を植えるか、どの野菜を蒔くかと考えるのも楽しい事だ。天候や害虫の影響でうまくいくことは限らない。農業の大変なことが良く理解できるようになつた。しかし、うまくいって収穫出来た時には嬉しくなる。新鮮な野菜が何時でも食べられるからだ。特に採りたてのさやいんげんや、とうもろこし、枝豆等などは最高だ。有機肥料、無農薬栽培等に気配りしながらやつっているが、どうも坂戸市は雨量が少ないよう思う。折角育てた野菜が水不足で枯れないようにと心配りの日々がある。(松)

ません。現在各棟の余裕はありません。最初に言いましたように幹線を大きくする工事が必要となります。

一工事予定があるようでしたら早めに出来ますか。

●中長期営繕計画で計画されています。今回の工事費用の精算が終わって残高がいくらになるか見極め、早められたらと考えています。

一当団地も高齢化になりつつあり、一人暮らしの方も増えてきています。民生委員の方もいると思いますが、組合の方も取り組み方とかありますか。

●ぶらーと参加出来るものを作りたいと考えています。二つあつた徒渉池石の広場の三つを、徒渉池の開発と合わせて考えて下さないと修繕委員会には提案しています。

一元気な方ですと散歩も出来ますが、外に出ることが出来ない方もいらっしゃるので、私たちボランティア活動が出来ないものかと思つてゐるのですが。

●民生委員さんもいます。いろいろな部、サークル参加、行事（夏祭り、映画会、コンサート等）に参加していただきたいのです。お金のかかるものもありますが、してほしい行事を言つていただけなぜんか。

●皆さんに集まつてもらうために新聞にお知らせの欄を設ける等してはどうでしょう。広報の役割もあるのですが。

●参加する方はいつも来ているだけです。関心のある方は今度は何時するんですかと声をかけてもらいます。より多くの方に参加してほしいのですが、どう声をかけるかですね。

一手抜き除草の日、毎回出て来られた方が欠席されても、どうしたのか手立てはあるでしょうか。

●棟長さんは棟の住人のことがわかると思うので、出欠のみではなく意識的

に棟の人たちの様子を知るというのが大事かなと思うのですが。管理組合・

●今の中長期営繕計画で計画されています。今年は段委員も1年となりましたので、各階段ごとに階

一皆さんに集まつてもらうために新聞にお知らせの欄を設ける等してはどうでしょう。広報の役割もあるのですが。

●参加する方はいつも来ているだけです。関心のある方は今度は何時するんですかと声をかけてもらいます。より多くの方に参加してほしいのですが、どう声をかけるかですね。

一手抜き除草の日、毎回出て来られた方が欠席されても、どうしたのか手立てはあるでしょうか。

●棟長さんは棟の住人のことがわかると思うので、出欠のみではなく意識的

に棟の人たちの様子を知るというのが大事かなと思うのですが。管理組合・

●今の中長期営繕計画で計画されています。今年は段委員も1年となりましたので、各階段ごとに階

一今の中長期営繕計画で計画されています。今年は段委員も1年となりましたので、各階段ごとに階

一今では棟長一人でし

一これからにかかっています。

△樹木の剪定や刈り込みは植栽協力会の皆様の力で進めていますが、この一年は駐輪場工事等に伴う樹木の伐採や移植に追われました。繁茂した樹木類の定期的な剪定が出来ないものが多くありますので植栽協力会の活動日を秋口より増やして対応したいと考えています。

△今年度の課題の一つとして『草花のある散策の道』作りに着手をしたいと考えています。現状は構想段階にあります。3号棟北のプリン広場から14号棟西側に繋がる生垣が多くの場所で途切れています。この通路側帯を前面改修し、季節の草花と涼しい低木で構成します。草花や樹木の構成、毎年の維持管理の体制、予算等を見えるように出来ばと考えています。

夏休み最後の日、徒渉池の周りで花火大会を行つたのが現在の夏祭りのきっかけになつたと言います。今年は当団地の最大イベントです。催し物は太鼓演奏など10団体が参加、有志・サークル・直営店では焼き鳥やトウモロコシ、テニスクラブの焼きそばなど模擬店が並びます。キンズコーナーは人気の射的や輪投げもあります。皆が参加できるお楽しみ抽選は昨年の倍の当たり券が準備されています。大人も子どもと一緒に楽しめます。どうぞご参加ください。

## 緑の環境管理 今年の課題 植栽部 吉澤 豊

**当団地最大のイベント!!**

**第35回**

**若葉台団地 夏祭り**

●雨天決行

●場所 テニスコート

●8月24日(土)11:00~20:00

祭 祭 祭 祭 祭 祭 祭

## 一回目の規約委員会 委員長を任されて

前規約委員長 佐藤 健次

5月に開かれた第34回総会で管理組合規約や細則等の改正案が無事承認されました。特に規約の改正には組合員（及び議決権）の3/4以上の賛成が必要です。が、今回は800人を超す大勢の組合員の皆さんに賛否表決に参加協力を頂き、また、理事会並びに規約委員会での改正案検討から議案書完了までの地味？地道？な準備作業と相まって規約改正が無事に終了致しました。多くの皆様のご協力に深く感謝申しあげます。

さて、次に、本来は規約改正の中身等をお話すべきところですが、規約や細則については既に総会議案書や広報わかば第149号で触れられており、また、今回改正された各規程は（今年発行予定の）『暮らしのルール』に掲載予定です。そこで、改正の中身はそちらに譲ることとし、以下、私と規約委員会との関わりや感想など述べさせて頂きます。

私は平成13年6月に初めて規約委員会に参加しました。切掛けは、ご近所の理事経験者の方から声をかけて頂いたことです。『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』

さあ、今度は規約改正の中身等をお話すことになりました。1年目は自分が何をすれば良いのかも分らず、月1回の委員会に出席してベテラン委員の皆さんのお話を聞いているだけで終わりました。その後、2年目、3年目と続けて参加するうちに徐々に委員会の役割や進め方も理解でき、結局、管理規約の全面改正とそれに伴う協定・細則等改正が一段落する平成17年まで参加するこ

とになりました。ちなみに、この管理規約の全面改正はかなり大変な作業でした。委員4、5名で、各章ごとに担当を決めて文書作成やチェックを行いました。切掛けは、ご近所の理事経験者の方から声をかけて頂いたことです。『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』

私は平成13年6月に初めて規約委員会に参加しました。切掛けは、ご近所の理事経験者の方から声をかけて頂いたことです。『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』

私は平成13年6月に初めて規約委員会に参加しました。切掛けは、ご近所の理事経験者の方から声をかけて頂いたことです。『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』

私は平成13年6月に初めて規約委員会に参加しました。切掛けは、ご近所の理事経験者の方から声をかけて頂いたことです。『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』

私は平成13年6月に初めて規約委員会に参加しました。切掛けは、ご近所の理事経験者の方から声をかけて頂いたことです。『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』『私達は坂戸出身でもなく所謂埼玉都民で地域との関わりが薄いです。』

今まで、棟長くらいしかやつたことないと言う皆さん、是非、次の機会には委員会にご参加下さい。

最後に今回の委員会に触れますと、5年振りの参加にも拘わらず委員長を任され、当初、様子が掴めず戸惑いがありましたが、しかし、メンバーの皆さんのが活発な議論と素早い作業のお陰で、規約他12件もの改正案が完了できました。この場を終ると、大変でもありますか。地域の情報も入りますし、近隣問題などがあつても相談しやすくなります。

管理組合の理事を5月で終えて改めて理事会議案、議事録をはじめ芝刈り・手抜き除草の手引書

物とサラダ等副菜を用意することです。植栽部の活動は原則として土曜2回と水曜2回の月4回ですが、植物が相手ですので季節により増減があり、食事を作ったのは50回でした。人数は、土曜は23名位で水曜は15名位

であります。メニューハンブルグ、だけでは限りがありますので、いろいろなものを参考にして季節感のある物、味と栄養のバランス、時間内に出来る範囲でと考えましたが、正午に間に合わせるのに毎回緊張しました。前任の若生さん、横田さんと協力員の木内さんに日変わりで助けていただきあり

ております。

がたく思っています。

力不足で申し訳ないと思

いますが、自由に気持ち

良くやらせていただき本

当にありがとうございました。

います。ありがとうございます。

いた。さらに理事になつたことで、団地の運営が将来を見据えて大変慎重に行われている事を知る良い機会であつたと思つ

ております。

今まで、棟長くらいしかやつたことないと言う皆さん、是非、次の機会には委員会にご参加下さい。

最後に今回の委員会に触れますと、5年振りの参加にも拘わらず委員長を任され、当初、様子が掴めず戸惑いがありましたが、しかし、メンバーの皆さんのが活発な議論と素早い作業のお陰で、規約他12件もの改正案が完了できました。この場を終ると、大変でもありますか。地域の情報も入りますし、近隣問題などがあつても相談しやすくなります。

管理組合の理事を5月で終えて改めて理事会議案、議事録をはじめ芝刈り

り・手抜き除草の手引書まで全部の配付書類を出

してみました。それは高さ14センチ近くになります。その量の多さに驚きました。その量の多さに

驚きました。この団地ができて34年

で終えて改めて理事会議案、議事録をはじめ芝刈り

り・手抜き除草の手引書まで全部の配付書類を出

してみました。それは高さ14センチ近くになります。その量の多さに驚きました。この団地ができて34年

で終えて改めて理事会議案、議事録をはじめ芝刈り

り・手抜き除草の手引書まで全部の配付書類を出

してみました。それは高さ14センチ近くになります。その量の多さに驚きました。この団地ができて34年

で終えて改めて理事会議案、議事録をはじめ芝刈り

り・手抜き除草の手引書まで全部の配付書類を出

してみました。それは高さ14センチ近くになります。その量の多さに驚きました。この団地ができて34年

で終えて改めて理事会議案、議事録をはじめ芝刈り

り・手抜き除草の手引書まで全部の配付書類を出

してみました。それは高さ14センチ近くになります。その量の多さに驚きました。この団地ができて34年

で終えて改めて理事会議案

# 平成25年度役員

一年間よろしくお願ひします

広報部			財務部		総務部		副理事長		理事長
松島庸公 8-204	副部長 藤村寿子 4-102	部長 佐藤公子 17-502	部長 佐藤 浩 19-601	副部長 大野早百合 2-501	部長 横田光朗 3-203	松本 昭 15-301	富田 要 2-203	加藤一雄 9-205	
植栽部			施設管理部						
大和定幸 16-304	吉田京子 11-202	副部長 畠山晴男 14-202	部長 吉澤 豊 29-1102	大澤 覚 26-104	本堂正男 25-103	吉沢智幸 17-601	副部長 瀬尾武男 28-1403	部長 安藤征四郎 17-406	
監事		コミニティ部			植栽部				
芦田武男 28-1104	東野行夫 21-103	高野一男 29-301	今坂祐輔 23-305	名和奈津子 17-105	河合セエ子 1-303	副部長 宮沢洋一 28-601	部長 長澤常憲 34-102	木村芳子 22-504	

## お願いのコーナーです

投稿

本離れが話題になってもう久しく経ちます。でも本が身边にあるかないかで随分違うような気がします。子どもたちが通う南小学校には図書室も完備され、読書会や朗読会なども行われ学校としての努力はあります。それでも何故か、子ども達は読みたい本が少ないというのです。すべての子ども達に読みたい本を読ませたい、さらに子ども達に読書の楽しみや喜びを知ってもらいたいと思うのが親心です。希望どおりに新刊図書が揃えきれない予算事情もあり悩めるところです。読みたい本が無いと言うのは不幸な事です。子ども達の親として何とかしたいと団地の皆さんにお願いすることにしました。家の中に眠っている不用な本や、子ども達に読ませたい本などありましたら、是非ご寄付願いたいです。子ども達にふさわしい本の選択は先生の力を借りますが、一部小説については先生が選び坂戸中学校に寄付しています。それ以外の本についてはお金にして本の購入に充てますので、ご協力をお願いしたところです。

### 本の集荷

場所 若葉台第一住宅  
管理事務所  
とき 毎週火・木曜日  
連絡 管理事務所 049-283-7950  
17号棟・名和 090-9835-3128

6月29日(土)の午後、集会室で詩の朗読会が行われた。朗読者は詩人でもある峰岸了子さん。友人の山田幸子さんと幼稚園から同級生だった遊佐マスミさんのお二人の強

い思から企画されたのだ。準備した35席は満席となっていた。

朗読会は、「どこかにまえの空の明るさが好きだ、見る間に厚い雲が切れと静かに始まつた。峰岸さんは日本現代詩人会・日本詩人クラブの会員でもある。高校生の時から詩を書き始め、詩集も数多く出版されている

が、言葉にこだわりギヤラリーなどで自作詩を読むという活動もしている。

この日はごく最近の作品

から16編を選択され

次々に読まれた。最後の

「ああさん」という作品

は圧巻だ。認知症を病ん

で他界したお義母さんへ

の鎮魂歌だろうか。言葉

の中に綴られる一言ひと

## ひととき心は淨化された



詩の朗読会

6月14日浅羽ビオト  
ープに蛍を観に行った。  
蛍が飛ばなくなつたのは  
いつ頃からだつたろう。  
この日は幻想的とまでは  
いかなかつたが、暗くな  
るにつれ一匹二匹と光の  
量が増えていく。子ども  
の頃見た光より大きく見  
える。ゲンジボタルとの  
こと。子どもの頃飛んで  
いた蛍は、ヘイケボタル  
なの?。何十年も忘れて  
いた光景に出会うことが  
出来た。

ことは、病んでいるお義母さんとの会話の最中に  
聞いた言葉の数々、心情  
の吐露とも思える言葉、心情  
混濁の意識空間で生きる  
人の導かれ答えを探し求  
めて書いたと言う。生き  
ることの神秘というか、愛するものへの奥行きの  
深さに圧倒される。25章  
と物語になつているが、  
齡を重ねたことで書ける  
詩のような気がした。い  
い詩には「ひとの心を解  
き放ち、生きとし生ける  
ものへのいとおしみの感  
情をやさしく誘いだして  
くれる力がある」と何か  
で読んだことがある。こ  
のひととき、演劇、音  
楽、美術などに出会つた  
時とは違つた、心の浄化  
をされたのではないだろ  
うか。

(佐藤公子)

今号は総会が終わって  
初めての号なので役員の  
紹介をした。不用と言わ  
れたことがあるがここ数  
年続いている。広報部も  
新メンバーでのスタート  
だ。(佐藤)